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平成２６年度第２回理事会 議事録 

 

開催日 平成２６年６月２９日（日） 

場 所 千葉県総合スポーツセンター陸上競技場会議室 

出席数 ２６名（定数３１名）成立 

開 会 午後３時３０分 

 

１ 会長挨拶（大岩会長） 

 

雨天及び気温の高い中、２日間にわたる千葉県選手権大会に尽力いただき感謝する。問

題なく進行し、好記録も多く出ていると報告を受けている。 

重要な事項が議事として用意されている。慎重審議をよろしくお願いする。 

 

２ 議事（議長 大岩会長） 

 

 報告事項 

 

（１）千葉県体育協会評議員会ついて（立澤前評議員） 

  資料参照 資料について説明 

  詳細資料は回覧にて確認 

 

（２）２０１４国際千葉駅伝について（髙木専務理） 

  ６月１３日監査終了 ７月２４日組織委員会開催予定 

  今回も開催に当たり協力をお願いする。 

 

（３）各専門委員会より 

 (1)総務委員会（市東委員長） 

  ・関東陸協感謝状受賞候補者推薦が受理され、８月３１日に表彰される。 

(2)競技運営委員会（立澤競技運営委員長） 

   特になし 

 (3)強化委員会（岩本強化委員長） 

   特になし 

 (4)施設要器具委員会（森井施設用器具委員長） 

   特になし 

 (5)高体連より（木内専門委員長） 

  ・南関東大会結果について 資料参照 資料について説明 

   激戦区ながら男子は好記録、女子は残念ながら低迷している。 

 (6)中体連より（舟橋専門委員長） 

  ・今大会の少年Ｂ種目実施に感謝する。大会要項に沿った資格審査をお願いする。 
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（４）その他 

 (1)市川棒高跳記録会について（市川市陸協 間藤理事） 

  用器具及び審判員の配置の都合から、今回より公認大会としない。 

  関係者には連絡する。 

 (2)連絡（髙木専務理事） 

  ・アクアラインマラソンについて 

   審判員配置の見通しが立った。今回ハーフマラソンの部を新設した。 

  ・１０００Km リレーについて 

   関係団体に資料を配布した。協力をお願いする。 

 

 協議事項 

 

（１）参与の推薦について（藤原業務執行理事） 

  法人化後の参与人事について定款の規定および陸協申し合わせ事項により提案する。 

  資料参照 資料について説明 

  全会一致で賛成 原案どおり承認された。 

 

（２）その他 

   特になし 

 

３ その他 

 （意見）大会での運営ミスが頻発している。競技運営マニュアルを作成し部署間での共

通理解と連携を図るべきである。複数の行事が重なる日程もあり、運営が心配さ

れる。（塩谷理事） 

 （回答）インターハイ及び国体の経験が生きていない。反省している。今後、対策を検

討し体制を整備し改善に努める。 

 （意見）中学生及び高校生のクラブチームの二重登録について心配している（林理事） 

 （意見）二重登録の制度には反対する。（舟橋理事） 

 

 

  閉会 午後３時５８分（閉会時 ２８名） 


